

Saisonauftritt nach Mass

Ottenbacher Pontoniere holen am Reuss-Cup einen Podestplatz

Ende März beendeten die Ottenbacher Pontoniere ihr Wintertraining und kehrten zur Kerntätigkeit ihres Sportes zurück – dem Rudern auf dem Wasser. Am vergangenen Wochenende fand der erste Wettkampf der Saison statt. Dieser galt als etwas Besonderes: Erstmals in der rund 150-jährigen Geschichte wurde auf demselben Gelände ein Wettkampf der Pontoniere sowie der Wasserfahrer ausgetragen und es gab eine gemeinsame Bestwertung.

Vorfriede auf die Schweizer Meisterschaft in Ottenbach

Am vergangenen Wochenende fand in Bremgarten der erste Wettkampf der Saison statt. Am Reuss-Cup gab es sowohl eine Pontonier- als auch eine Wasserfahrstrecke. Die Sportarten sind verwandt, jedoch nicht identisch. Der grösste Unterschied ist wohl, dass beim Wasserfahren die ganze Strecke ohne Unterbruch gefahren wird. Entlang der Strecke gibt es einige Fixpunkte, um Abkürzungen zu verhindern. Am Ende zählt jedoch die Zeit – die Schnellsten gewinnen. Beim Pontonierwettkampf spielt neben der Zeit auch die Genauigkeit der Manöver eine wichtige Rolle.

Trotz dieser Unterschiede ist es durchaus möglich, mit wenig Training, die jeweils andere Wettkampfstrecke zu fahren. Am Reuss-Cup in Bremgarten bestand erstmals die Möglichkeit, dies am gleichen Tag auf dem gleichen Gelände zu tun. Viele nutzten diese Gelegenheit und probierten die andere Sportart aus. So wagten sich auch einige Fahrerpaare aus Ottenbach auf die Wasserfahrstrecke. Er-



Für zwei Fahrer gab es in Bremgarten eine Medaille. (Bild zvg)

schöpft, aber glücklich über die neue Erfahrung kehrten alle wohlbehalten zurück.

War das Fahren auf dem Wasserfahrparcours noch etwas unsicher, so, waren die Ruderschläge auf dem gewohnten Terrain – dem Pontonierparcours – umso souveräner. Obwohl die Reuss in Bremgarten deutlich langsamer fliesst als in Ottenbach, gelang einigen Fahrerpaaren eine fehlerfreie Fahrt. Acht Fahrerpaare durften sich über eine Kranzauszeichnung freuen. Martin Guthauser und Christian Schnopp durften als Drittplatzierte sogar eine Medaille in Empfang nehmen.

Nach diesem gelungenen Wettkampf in Bremgarten liegt der Fokus der Ottenbacher Pontoniere ganz auf der Schweizer Meisterschaft. Diese findet dieses Jahr in Ottenbach statt. Die Vorbereitungen für diesen Grossanlass laufen bereits seit mehreren Jahren – nun geht es in den Endspurt. Nachdem im letzten Herbst ein Pfeiler unterhalb der Reussbrücke gerammt wurde, werden nun weitere Bauten für die Wettkampfstrecke erstellt. Weiterhin wird fleissig trainiert. Am Freitag, 21. Juni, um 19 Uhr eröffnet die Sektion Ottenbach den Wettkampf.

Anita Leutert, Pontonier-Fahrverein Ottenbach